



Was muß man vom Wein wissen?

Erinnerungen an eine Rheinreise

Bekränzt mit Laub den
lieben vollen Becher
Und trinkt ihn fröhlich
leer,
In ganz Europa, ihr
Herren Zecher,
Ist solcher Wein nicht
mehr!

Matthias Claudius

Es ist erstaunlich, wie
wenige Menschen mehr
vom Wein wissen, als daß
er gegorener Traubensaft
ist, den man erst in Fässer,
dann auf Flaschen füllt
und trinkt. Wenn einer
noch weiß, daß Rheinwein
auf braune, Moselwein
auf grüne Flaschen gezogen wird, dann ist er beinahe schon ein Weinkenner.

*

Jetzt, wo die Zeit der Weinlese gerade vorbei ist, wo die Winzer alle Hände voll zu tun haben und der Most in den Gärfässern rumort, wollen wir ein bißchen von diesem edlen Naß sprechen, das den Ruhm des Rheins bis in die fernsten Länder trägt.

Weinernte auf „Schloß Fürstenberg“

aber auf grüne Flaschen gezogen wird, dann ist er beinahe schon ein Weinkenner.